
 
Ata da 39ª Sessão Ordinária de 17 de Novembro de 2014. 

2º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 
Presidência: Rafael Marreiro de Godoy 

José Carlos de Camargo, José Antonio de Barros 

  Secretaria: Marcos Augusto Issa H. de Araújo e Alexandre Rodrigo Soares 
 

Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alfredo Fer-

nandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Flávio Andrade de 

Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José Carlos de Camargo, Luiz 

Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henrique de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de 

Góes, Rafael Marreiro de Godoy e Rodrigo Nunes de Oliveira. 

Vereador ausente: Alexandre Rodrigo Soares. 

Início dos trabalhos às 18h23min. 

Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos 

Humanos pelo Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo. 

1. A Ata da 38ª Sessão Ordinária, realizada em 10 de Novembro de 2014, foi lida e aprovada 

por unanimidade;  

2. A Ata da 54ª Sessão Extraordinária, realizada em 10 de Novembro de 2014, foi lida e 

aprovada por unanimidade;  

3. A Ata da 55ª Sessão Extraordinária, realizada em 10 de Novembro de 2014, foi lida e 

aprovada por unanimidade;  

4. O 1º Secretário informa que o Demonstrativo da Receita e da Despesa do Fundo de Seguri-

dade Social, ao mês de Outubro de 2014, em atenção à Lei nº 3.026/2007, encontra-se a 

disposição dos Senhores Vereadores na Assessoria Técnica Legislativa; 

5. O Presidente coloca em votação o Requerimento nº 320/2014, de autoria do Vereador 

Israel Francisco de Oliveira, que “Solicita a inclusão do Requerimento nº 319/2014, em re-

gime de tramitação de Urgência Especial, na pauta da 39ª Sessão Ordinária. O Requeri-

mento foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação simbólica; 

Projetos do Executivo: 

1. Projeto de Lei nº 129-E, de 12/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 

sobre a abertura de crédito especial no valor de R$ 349.490,89 (trezentos e quarenta e no-

ve mil, quatrocentos e noventa reais e oitenta e nove centavos)”.  
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2. Projeto de Lei nº 130-E, de 12/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 

sobre a abertura de crédito suplementar no valor de R$ 174.000,00 (cento e setenta e qua-

tro mil reais)”;  

Projetos do Legislativo: 

1. Projeto de Lei nº 087-L, de 15/09/2014, de autoria do Vereador , que “Dispõe sobre a 

abertura de crédito especial no valor de R$ 349.490,89 (trezentos e quarenta e nove mil, 

quatrocentos e noventa reais e oitenta e nove centavos)”; 

2. Projeto de Lei nº 104-L, de 11 de novembro de 2014, de autoria do Vereador Marcos 

Augusto Issa Henriques de Araújo, que “Institui a Semana Municipal de Incentivo à Leitura 

Profº Arthur Riedel na Estância Turística de São Roque”; e 

3. Projeto de Lei nº 105-L, de 14 de novembro de 2014, de autoria do Vereador José 

Carlos de Camargo, que “Obriga o Poder Executivo Municipal a construir rampa de acesso 

para pessoa com necessidade especial, que utiliza cadeira de rodas, nas calçadas da Estân-

cia Turística de São Roque”; 

Requerimentos solicitando informações ao Exmo. Sr. Prefeito: 

1. Vereador Israel Francisco de Oliveira - nº: 308. Solicita informações sobre o Centro 

de Ação Social de São Roque – CAS; 309/2014. Solicita informações referentes a empresa 

de lixo da Estância Turística de São Roque; 

2. Vereador Adenilson Correia - n°: 310/2014. Solicita informações sobre a Lei nº 

3.818/2012, de 29 de junho de 2012, que dá denominação de "Rua Benedito Justo Pires”; 

3. Vereador Etelvino Nogueira - nº: 311. Solicita informações referentes investimentos em 

revitalização e segurança da Brasital; 312. Solicita cópia de documentos referentes ao Pre-

gão nº 081/2014 referente ao Registro de Preços para fornecimento de Cestas Básicas para 

os Servidores Municipais; 319/2014. Solicita prorrogação do prazo de funcionamento da 

CEI instituída para averiguar possíveis irregularidades no emprego de verbas da Educação. 

Indicações solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 

1. Vereador José Carlos de Camargo – nºs: 1772. Solicita a limpeza do córrego localizado 

na Avenida 16 de Agosto, no Bairro do Junqueira; 1773/2014. Solicita a colocação de 

uma lombofaixa em frente ao imóvel comercial "Santa Costela", localizado no começo da 

Avenida Antonino Dias Bastos; 
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2. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – n°s: 1774/2014. Solicita a colocação de bicos 

de luz na Rodovia Engenheiro Rene Benedito Silva, Distrito de São João Novo; 

3. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus – nºs: 1775. Solicita limpeza do Rio Guaçu, localizado 

no Bairro Junqueira; 1776/2014. Solicita poda de árvores na Avenida XVI de Agosto, Bair-

ro Junqueira; 

4. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – n°s: 1777. Solicita a realiza-

ção de motonivelamento e cascalhamento na Estrada Capim Fino; 1778. Solicita a realiza-

ção de motonivelamento e cascalhamento na Estrada do Café, Distrito de Canguera; 1779. 

Solicita a realização de motonivelamento e cascalhamento na Estrada da Caatinga, Distrito 

de Canguera; 1780. Solicita a realização de motonivelamento e cascalhamento na Estrada 

dos Godinhos, Distrito de Canguera; 1781. Solicita colocação de iluminação de natal na 

Praça Heitor Boccato; 1782. Solicita colocação de iluminação de natal na Brasital; 

1783/2014. Solicita reforma do telhado da Biblioteca Arthur Riedel; 

5. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – n°: 1784. Solicita a implantação de 

sistema de drenagem e coleta de esgoto e pavimentação asfáltica na Rua Nelson Silva Nu-

nes, localizada no Distrito de Maylasky; 1785. Solicita a implantação de 04 (quatro) postes 

com braços de iluminação publica na Rua Canadá, Vila São Rafael; 1786. Solicita reativa-

ção de Iluminação Pública na Avenida Antonino Dias Bastos, na altura do imóvel nº. 231, 

Centro; 1787. Solicita a colocação de braços duplos de iluminação pública ao longo da A-

venida Santa Rita, Vila Aguiar; 1788/2014. Solicita Iluminação Pública na viela que liga a 

Rua 23 de maio, nas proximidades do imóvel de nº. 200, à Rua Paulina de Campos, na al-

tura do imóvel de nº. 199, respectivamente. (Atual Travessa Carlos Alberto da Silva); 

6. Vereador Etelvino Nogueira – n°s: 1789. Solicita serviços de motonivelamento, casca-

lhamento e roçada para Rua Octávio Scharlack, Rua Pedro de Jesus da Cruz e Rua Wanda 

Bonassi, localizadas no Loteamento Chácaras Lago Azul, Bairro Juca Rocha; 1790. Solicita 

os serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada para as seguintes vias: Estrada 

Mário de Almeida Oliveira, Rua Pinheiral e Rua George Hiroki, Bairro do Carmo; 1791. Soli-

cita serviços de motonivelamento e cascalhamento na Estrada da Lagoa e José Silvestre da 

Rocha, Bairro Juca Rocha; 1792. Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e 

roçada para as seguintes vias: Ruas dos Tambaquis, dos Matrinxás, dos Garoupas e Tra-
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vessa dos Mandis, localizadas no Loteamento Chácara Lagos da Serra, Bairro Taipas de Pe-

dra. 1793. Solicita limpeza e troca de tubulação das águas pluviais, na Rua Michel Kalinin, 

Loteamento Clube dos Oficiais, Bairro do Carmo; 1794. Solicita a pintura dos pontos de ô-

nibus que se encontram pichados na Estrada Municipal do Carmo, Jardim Camargo; 1795. 

Solicita a implantação de lombada na Estrada Municipal do Carmo, próximo ao mercado 

Portal e Laboratório Tecam, no Bairro do Carmo; 1796. Solicita a pintura das lombadas lo-

calizadas na Estrada Municipal do Carmo; 1797. Solicita os serviços de roçada e limpeza na 

Estrada Municipal do Carmo, Bairro do Carmo; 1798/2014. Solicita tubulação de águas 

pluviais para um trecho da Travessa Ernesto Firmino de Moraes em frente ao Sitio das Pe-

ras; 

7. Vereador Adenilson Correia – n°: 1799. Reitera pedido feito através da Indicação nº 

696/2014, solicitando que a Prefeitura proceda a aquisição de um caminhão limpa-fossa pa-

ra o Município; 1801. Reitera pedido feito através da Indicação nº 212/2013, solicitando o 

desassoreamento e a limpeza do córrego localizado na Rua Leôncio de Toledo, na altura 

dos imóveis nºs 118/122 e, também, a colocação de tubos para melhor vazão da água; 

1813. Solicita ao Departamento de Saúde a contratação de um médico neurologista para 

Rede Municipal de Saúde; 1814. Solicita ao Departamento de Saúde o fornecimento de Kit 

Alimentação aos pacientes que realizam exames em outros municípios; 1815. Solicita a 

construção de uma ponte para passagem de veículos, visando a ligação da Rua Antônio Me-

leiro à via localizada em frente a Agência da CPFL – Companhia Piratininga de Força de Luz 

à Avenida Brasil; 1816. Solicita ao Poder Executivo a implantação de um Banco de Sangue; 

1817. Solicita desassoreamento e limpeza de córrego localizado em área atrás da CEMEI 

Adelina Mischiati Caparelli, Distrito de Maylasky; 1818. Reitera pedido feito através da In-

dicação nº 395/2014, solicitando a construção de uma pista de passeio no início Rua Bene-

dita dos Santos Caparelli, atrás da EMEF Prof. Tibério Justo da Silva, sentido a Rua Getúlio 

Ribeiro dos Santos, Jardim Ponta Porã, Distrito de Maylasky; 1819. Reitera pedido feito a-

través da Indicação nº 1429/2014, solicitando serviços de limpeza, capinação e roçada em 

todas as vias públicas do Distrito de Maylasky; 1820. Solicita poda de árvores na Avenida 

Aracaí e no trecho da Avenida John Kennedy que vai do fórum até o INSS; 

8. Vereador Flávio Andrade de Brito – n°: 1800/2014. Solicita cobertura para ambulân-
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cia no Posto de Saúde localizado no Distrito de São João Novo; 

9. Vereador Alacir Raysel – n°: 1802. Solicita faixa de pedestres na Av. Zito Garcia, Bairro 

Taboão; 1803. Solicita faixa de pedestres na Rua Dr. Durval Villaça, Rua Álvaro Pinto Duar-

te e Libório Pereira Leite, Bairro Gabriel Piza; 1804. Solicita os serviços de roçada, capina-

ção, limpeza e manutenção nas caixas, e tubulações de captação das águas pluviais no final 

de todas as Ruas do Pq. Primavera (Gabriel Piza); 1805. Solicita implantação de braços 

com bico de luz, sendo poste sim poste não, nos 7 (sete) postes localizados em trecho da 

Rua Argeu Lombardi, altura do nº 211 (estrada do candor), Bairro Guaçú, referência trans-

formador nº 376936; 1806. Solicita operação tapa-buracos na Rua Santa Augusta, Jardim 

Villaça; 1807. Solicita o prolongamento da tubulação da caixa de captação das águas plu-

viais localizada no lado direito da Rua Paolo VI, Jardim Mosteiro; 1808. Reitera Indicação 

nº 1453/2014 - Solicita implantação de lombadas na Rua Pio XII, Jardim Mosteiro; 1809. 

Reitera Indicação nº 1451/2014 - Solicita cobertura de 02 (dois) pontos de ônibus na Rua 

Prefeito Quintino de Lima, próximo a Marcenaria "Mata Verde"; 1810. Reitera Indicação nº 

1069/2014 - Solicita implantação de campo sintético para futebol socyete e espaço para la-

zer com play ground, em área localizada na Avenida Guilherme de Almeida e Rua Jorge de 

Lima, Bairro Gabriel Piza; 1811/2014. Reitera a Indicação nº 1063/2014 - Solicita a im-

plantação de rotatórias nos finais das Ruas José Ghissardi, Geovane Paolo II e Paulo VI, 

Jardim Mosteiro. 

10. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes – n°: 1812/2014. Solicita manutenção 

de trecho localizada ao lado esquerdo da Estrada dos Venâncios, Distrito de Canguera. 

Moções: 

1. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – nº: 298. De Pesar pelo falecimento do 

estimado Senhor Sebastião Lopes Pinheiro. 

Matérias analisadas no expediente: 

(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 

1. Moção de Pesar nº: 298/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará; 

2. Indicações nºs: 1772 a 1820/2014 – a Mesa Diretora a encaminhará. 

Tribuna: 
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1. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Parabeniza o Vereador Rafael Marreiro 

de Godoy, em face da abertura da Comissão Especial, para averiguar a representação que 

requer a cassação do Prefeito Daniel de Oliveira Costa. Diz que, segundo o Tribunal de 

Contas os playgrounds adquiridos têm o preço três vezes maior que o valor de mercado. 

Comenta que há uma acusação em andamento no Ministério Público, relacionada a impro-

bidade administrativa. Salienta que o valor dos bens bloqueados da empresa Dambros, é 

exatamente o mesmo pago na aquisição dos playgrounds. 

Aparte Vereador Etelvino Nogueira: Diz que foi provedor da Irmandade Santa Casa de 

Misericórdia e que está a disposição sempre que necessário, para ajudar o Hospital. 

Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Parabeniza o Vereador Etelvino Noguei-

ra pelo excelente trabalho exercido no hospital em questão. Fala que é de grande impor-

tância comprovar a participação do Prefeito na aquisição dos playgrounds, uma vez que a 

nomeação dos diretores foi assinada pelo mesmo. 

Ordem do Dia: 

1. Projeto de Lei nº 111-E, de 30/09/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Estima a 

Receita e fixa a Despesa do Município de São Roque, Estado de São Paulo, para o exercício 

de 2015”; e Emendas. Foram aprovados por unanimidade, em primeira discussão, votação 

nominal e maioria absoluta; 

2. Veto nº 018-E, de 04/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 

autógrafo nº 4.282/2014 (Projeto de Lei nº 083-L), de autoria do Vereador Adenilson Cor-

reia, que dispõe sobre fechamento de buracos ou valas em logradouros e passeios públicos 

no âmbito da Estância Turística de São Roque”. Foi rejeitado por unanimidade, em única 

discussão, votação nominal e maioria absoluta; 

3. Veto nº 019-E, de 04/11/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Veta integralmente o 

autógrafo nº 4.290/2014 (Projeto de Lei nº 090-L), de autoria do Vereador José Carlos de 

Camargo, que institui o Prêmio Professor do Ano no Calendário Oficial de Eventos da Estân-

cia Turística de São Roque”. Foi rejeitado por unanimidade, em única discussão, votação 

nominal e maioria absoluta; 

4. Projeto de Lei nº 064-L, de 29/07/2014, de autoria do Vereador Donizete Plínio Antonio 

de Moraes, que “Dispõe sobre o tombamento dos seguintes patrimônios imateriais: Entrada 
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dos Carros de Lenha (carros de boi) nas festas de Agosto e Romarias, no âmbito da Estân-

cia Turística de São Roque, e dá outras providências”. Foi aprovado por 08 (oito) votos fa-

voráveis dos Vereadores Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, E-

telvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José Carlos de Ca-

margo, Luiz Gonzaga de Jesus e Mauro Salvador Sgueglia de Góes e 05 (cinco) votos con-

trários dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Flávio Andrade de Brito, Marcos 

Augusto Issa Henriques de Araújo e Rodrigo Nunes de Oliveira, em única discussão, vota-

ção nominal e maioria simples; 

5. Projeto de Resolução nº 011-L, de 18/08/2014, de autoria do Vereador Donizete Plínio 

Antonio de Moraes, que “Altera a Resolução nº 13, de 30 de outubro de 1991, que dispõe 

sobre o Regimento Interno da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque”. O 

Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes solicitou a retirada do Projeto. O Requerimento 

Verbal foi aprovado por unanimidade, em única discussão, votação simbólica e maioria sim-

ples; 

6. Projeto de Lei nº 119-E, de 13/10/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza a 

Prefeitura da Estância Turística de São Roque a celebrar convênio com Estado de São Pau-

lo, por meio das Secretarias Estaduais da Habitação e Desenvolvimento Social, e em parce-

ria com a Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano do Estado de São Paulo, 

objetivando a implementação do Programa Vila Dignidade”. Foi aprovado por unanimidade, 

em única discussão votação nominal e maioria simples; 

7. Requerimentos – nºs: 308 a 312 e 319/2014. Foram aprovados por 11 (onze) votos 

favoráveis dos Vereadores Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alfredo Fernandes Estrada, 

Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Fran-

cisco de Oliveira, José Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa 

Henrique de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rodrigo Nunes de Oliveira; e 02 

(dois) votos contrários dos Vereadores Alacir Raysel e José Antonio de Barros, em única 

discussão, votação simbólica e maioria simples. 

Explicação Pessoal: 

1. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes: Comenta sobre a implantação da Zona 

Azul no Município. Fala que como membro da Comissão Especial, juntamente com os Vere-
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adores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Alexandre Rodrigo Soares e Alfredo Fernandes Es-

trada, irá fazer analises para posteriormente a decisão de seu voto. Relata que a Empresa 

Dambros, fez a aquisição dos playgrounds na Empresa Speed Kids, para repassá-los à Pre-

feitura, empresa esta que já foi fornecedora do Poder Executivo. Diz que a cidade tem prio-

ridades, e que o recurso público investido nos playgrounds foi um desperdício de dinheiro. 

Externa sua indignação referente ao valor gasto na Alimentação Escolar no exercício atual, 

sendo que por quatro dias as Unidades Escolares do Município, não tinham sequer achoco-

latado para os alunos. Relata a quantidade de lixo espalhado pela cidade. 

2. Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Relata que o condutor de um veículo de cor 

predominante vermelha, tentou aliciar crianças, no horário de entrada e saída da escola lo-

calizada no Distrito de São João Novo, sendo necessário reforçar o policiamento. Solicita ao 

Poder Executivo a abertura de concurso público, para aumentar o efetivo da Guarda Civil 

Municipal, com objetivo de proporcionar mais segurança à população. Repudia uma nota 

publicada pelo Jornal da Economia, na qual denigre a imagem deste Vereador, com piadas 

sem fundamento. 

3. Vereador Rodrigo Nunes de Oliveira: Fala que os interventores da Irmandade Santa 

Casa de Misericórdia realizaram um levantamento, no qual consta um desfalque de aproxi-

madamente R$ 5.000.000,00 (cinco milhões de reais). Comenta que esse levantamento a-

ponta também irregularidades como a aquisição de medicamentos com a mesma composi-

ção e preços variados, sendo comprados da mesma empresa. Diz que há várias notas fis-

cais de equipamentos que não pertencem ao referido hospital. Comenta sobre a contrata-

ção de uma empresa para prestar serviços de consultoria, com o custo de R$ 400.000,00 

(quatrocentos mil reais), cujo endereço da é o mesmo da Irmandade. Diz que, estranha-

mente, houve casos em que o salário de alguns funcionários foi duplicado, em prazo inferi-

or a dois meses, sem justificativas. Informa que o relatório ainda não está concluído. 

4. Vereador Adenilson Correia: Parabeniza a organização do Campeonato Paulista de 

Fanfarras e Bandas do Estado, que ocorreu no dia 16 de Novembro de 2014 (domingo). 

Ressalta a importância da cultura na Estância Turística de São Roque. Externa contenta-

mento em relação aos serviços de recapeamento asfáltico realizado nas Avenidas Santa Ri-

ta, Anhanguera e Paes Leme. Agradece o Poder Executivo pela implantação das lombadas 
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na Avenida Antonio Pannellini, uma vez que eram muitas as reclamações. Fala que é neces-

sário o aumento do efetivo da Guarda Civil Municipal o quanto antes. Reivindica segurança 

para o Distrito de Maylasky. 

5. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Diz que o Vereador tem com principal função, 

fiscalizar os atos do Poder Executivo, como irá ser feito no caso da aquisição dos play-

grounds. Comenta que após o início da intervenção na Irmandade Santa Casa de Misericór-

dia, a entidade foi notificada com 80 (oitenta) protestos. Fala que o valor da Alimentação 

Escolar tem sido absurdo diante dos últimos exercícios. Reclama do cardápio das escolas 

que não estão sendo cumpridos. Ressalta o valor pago para a empresa Masterpublic de a-

proximadamente R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) por mês, sendo que não houve pres-

tação de serviços. Externa sua indignação em relação ao valor pago na empresa coletora de 

lixo, uma vez que a mesma deixa a desejar. 

6. Vereador Etelvino Nogueira: Solicita cópia do relatório feito pelos interventores da 

Irmandade Santa Casa de Misericórdia, em posse do Vereador Rodrigo Nunes de Oliveira, 

para que o mesmo possa ter conhecimento e posteriormente prestar esclarecimentos. 

Encerram-se os trabalhos às 20h38min. 
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